## Wir sagen Danke!

Auch das Abschied nehmen ist in Corona-Zeiten anders und nicht ganz einfach. Der übliche Handschlag, der Dank für alles was war und der Wunsch für die Zukunft können nicht in gewohnter Form stattfinden.

Deshalb können Sie hier eine **HAND** für Kurat **Ryszard Basta** und einen **EDELSTEIN** für PA i.V. **Christine Dietrich** aus Papier mitnehmen und sie mit Ihrem Dank und Ihren guten Wünschen beschriften und gestalten.

Die fertigen Hände und Edelsteine sammeln wir wieder hier in der Box. Bei den Abschiedsgottesdienste werden wir sie dann an die beiden übergeben.



